

Alte Drucke

**MEMORIA, || CONSPICVI PIETATE || AC OMNI VIRTUTE ET
DOCTRI-||nâ viri Dn. IOHANNIS LEUDENRADI ci-||vis
Kirchainensis primarii, qui die Palmarum || ...**

Kirchner, Hermann

Marpurgi, 1590

VD16 ZV 30717

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148770

6. ~~X~~

MEMORIA,
CONSPICVI PIETATE
AC OMNI VIRTUTE ET DOCTRINA
viri Dn. IOHANNIS LEUDENRADI ci-
vis Kirchainenſis primarii, qui die Palmarum
diem ſuum obiit, & in cœleſtem civitatem,
incredibili ſui deſiderio apud amicos
& cives relicto, commi-
gravit

ANNO 1710 LXL.

CONSECRATA CLARISSIMORVM ET DO-
ctiſſ. virorum calamo.



Marpurgi, apud Paulum Egenolphum.
M. D. LXXX.

MEMORIA

CONSPICVI PIETATE

OMNI VIRTUTE ET DOCTRINA

JOHANNIS LUDWIGI

STRECHMEYER

IN FORMA CIVICIS

INCREDIBILI IN DEUS APUD AMICOS

ET CIVES

ET

ANNO

CONSECRATA CLARISSIMORVM ET DO

CTISSIMORVM



MARTINUS APUD PAULUM HERNOLPHUS

MDCCXXII